



いきいき通信 No.37

伊部小学校 ネットワークいきいき部会 2022.1.11発行

3学期 始業式

あけましておめでとうございます。伊部小学区の保護者、地域の方々におかれましては、気持ちも新たに新年のスタートを切られたことと思います。本年もどうぞよろしくお願いたします。

1月7日（金）の始業式は、1～3年生の部と4～6年生の部の二部構成で実施しました。どの児童も真剣に校長先生や月当番の先生の話の聞くことができ、たいへん立派な態度でした。それぞれで「なりたいたい自分」「なるべき自分」をイメージし、実現のために一つ一つの活動を大切にしながら過ごして欲しいです。



☆地区児童会☆

下校前に、地区ごとに分かれ、地区児童会を行いました。冬休みの過ごし方や登下校について2学期に課題となっていたことなどを確認し、3学期のめあてを立てました。

本校児童は、登校については比較的安全に、交通ルールを守って歩くことができています。反面、下校時には、放課後の開放感からか、列も心も乱れがちです。道路への飛び出し、班の列から離脱して帰る、公共物にいたずらをする・・・など2学期中にも、さまざまなトラブルがありました。その都度話し合いの機会をもち、安全を守るために大切なことについて考えさせているのですが、今一步の状況です。ご家庭でも今一度登下校の様子について話題に挙げてくださればありがたいです。また、地域の皆様におかれましても、ぜひ下校の見守りに協力していただければと思います。

※本校児童の下校時刻 下学年・・・14時55分 上学年・・・15時50分

下学年・・・14時35分 上学年・・・15時30分（水曜のみ）

